## **■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA**

# Bioenergy Barbero logra el premio a la Trayectoria Empresarial en los galardones de la localidad

La empresa se ha posicionado como líder regional en biomasa en sus 15 años de trayectoria La entrega tendrá lugar el 10 de abril

**EÑE** | CARBAJOSA DE LA SAGRADA La empresa Bionergy Barbero, perteneciente al Grupo Barbero ha sido galardonada a la Trayec-toria Empresarial en los pre-mios Carbajosa Empresarial. Un reconocimiento a los quince años de recorrido de una empresa que ha apostado por la bioma sa y que se ha convertido en li-der regional. Una empresa que cuenta detrás con un grupo con más de 125 años de trayectoria que apostó por la diversificación y las energías renovables.

Junto a Bionergy Barbero han sido reconocidos también Música&Arte, en la categoría de Emprendedores que abrió sus puer tas hace unos meses con el objetivo de contribuir al enri-quecimiento cultural de la localidad a través de la música v Transformadores Gedelsa, en la categoría de Innovación y Desarrollo que se dedica fundamentalmente al diseño y fabricación de transformadores de distribu-ción y potencia. Todas ellas recibirán los galardones en el acto de entrega que se celebrará el próximo jueves día 10 de abril en la localidad a partir de las 20.30

La tercera edición de los Premios tendrá lugar en el nuevo colegio del municipio, situado en el Camino de Los Arapiles. En este acto de entrega de los galardones participarán, además de los representantes municipa-les y otras autoridades de la provincia de Salamanca, los empre

sarios del municipio. El Jurado de los premios, formado por las organizaciones y entidades empresariales de Car-bajosa de la Sagrada y de Salamanca, ha elegido en esta terce-



Estos galardones se han consolidado con el objetivo de potenciar el tejido industrial de la localidad

ra edición de los Premios a estas tres empresas del municipio que han destacado en su trabajo diario en sus categorías. Los Premios Carbajosa Em-

presarial es una iniciativa del Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada que ha tenido gran aceptación y ha alcanzado su tercera edición. Su objetivo es reconocer la labor de las empresas así como poner en valor el te-jido industrial del municipio que cuenta con algunos de los polígonos industriales más im-portantes de la provincia de Salamanca.

#### **CABRERIZOS**



Taller para aprender a pintar dragones. Los niños de Cabrerizos disfrutaron ayer de un divertido taller en elque aprendieron diversas técnicas para pintar dragones. La actividad se enmarca en el programa municipal 'Juguetones Animados'. | FÑF

## VILLARES DE LA REINA



a Asociación de Donantes entrega sus medalas. El Centro de Ocio y Deporte José Martin Méndez ha aco-gido la entrega de 22 medallas, 4 de oro, 8 de plata y 10 de bron-ce, por parte de la Hermandad de Donantes de Sangre a vecinos que colaboran activamente en la donación. | EÑE

#### SANTA MARTA DE TORMES

#### Los agentes de la Policía local se forman en áreas como conducción policial o tiro

Los agentes del cuerpo de la Policía Local de Santa Marta, acompañados del Inspector Jefe de este Cuerpo han participa-do en diversas jornadas formativas en la Academia de Seguridad Pública de Extremadura. Los miembros de la Policía Local recibieron formación en las siguientes áreas como Delitos contra la Seguridad Vial, Inspección de establecimientos, Tiro Policial, Conducción Policial o Manejo de cinemómetros. Según el jefe de Policía Local de Santa Marta, "las jornadas han sido todo un éxito. Ha sido para mí una gran satisfacción conseguir que los policías hayan podido formarse". | EÑE

# **■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA**

# Exito de público en el concierto de Cuaresma de la Banda de Música de la localidad

EÑE | VILLAMAYOR DE ARMUÑA Con las gradas llenas, al aire libre v haciendo que la música vibrara en el ambiente la Banda de Música de Villamayor de Armuña deleitó aver a los vecinos de la localidad con su concierto de Cuaresma. Una iniciativa con la que los integrantes de la banda han querido conmemorar la Semana Santa tocando algunas de las piezas más representativas de esta época del año de diversos autores. Entre las obras que se interpretaron aver cabe destacar la presentación de "El Perdón" de Alejandro Martín Agustín que fue estrenada en la locali-

dad. El buen tiempo permitió que el concierto se celebrara en el auditorio al aire libre junto la pabellón de deportes 'Dori Rua-



Los integrantes de la banda durante su actuación de ayer. | EÑE